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Rapport de la vice-présidence
Mme Kim Jessome souhaite la bienvenue à tous les membres et les remercie de
respecter les règles de bienséance lors de rencontre virtuelle.

Grève dans le milieu de l’éducation

Madame Nadine Peterson revient sur les négociations qui sont en cours et fait un topo sur
la grève du personnel de soutien et des professionnels (Front commun) qui va avoir lieu le 6
novembre en matinée. Il est précisé que le personnel enseignant ne fait pas partie du Front
commun et qu’une communication aux parents sera envoyée aux parents et élèves les
avisant que chaque école et centre va envoyer les spécificités pour le retour en classe.

Directive du ministre de l’Éducation concernant l’utilisation du cellulaire, des
écouteurs et d’autres appareils mobiles personnels par les élèves dans les locaux
des écoles et des centres de formation professionnelle des centres de services
scolaires où sont dispensés des services de l’éducation préscolaire et des services
d’enseignement primaire et secondaire

Il est mentionné que cette dernière a été discutée en comité de gestion. Dans la majorité
des écoles secondaires, il n’y a pas eu de grandes réactions, car ce qui est requis est déjà
appliqué. Il est précisé que les écoles où ce n’est pas le cas, le code de vie sera modifié
pour se conformer à cette directive. 

Chantiers de construction
 
École 037 : il y a eu une séance d’information publique sur la création du bassin d’élèves
qui a eu lieu le 28 septembre dernier. À la lumière des nouvelles informations reçues et des
vérifications auprès de la Ville, des changements devront être apportés au projet initial de
consultation. Une nouvelle rencontre des conseils d’établissement de l’École des Cavaliers
et de l’École des Rapides-Deschênes est prévue prochainement afin de présenter la
révision des bassins de ces écoles.

École 038 : le CSSPO a obtenu le terrain et le chantier va bon train.

Nouvelles du CSSPO

École 039 : Il est précisé que le CSSPO n’a pas l’officialisation du terrain, mais dans le procès-verbal de la municipalité, on peut y voir
une résolution visant l’acquisition de certains lots notamment d’un terrain de soccer appartenant à la Fondation Chelsea.

Entente STO

Les membres sont avisés que depuis la rencontre du mois d’août, une entente a été conclue et celle-ci satisfait les deux (2) parties.

Avancement du dossier « Projets pédagogiques particuliers »
Madame Peterson fait un état de situation du projet qui est chapeauté par le Service des ressources éducatives. Elle mentionne que
lors de la rencontre, les membres seront appelés à se positionner sur les cinq (5) principes directeurs proposés. 

L’entrée en vigueur des modifications est prévue pour la rentrée scolaire 2025-2026.

Comité de vérification

prennent acte du dépôt du procès-verbal de la séance du 23 octobre 2023 (en mode document de travail) du comité de
vérification;
prennent acte du dépôt du plan de travail du comité de vérification pour l’année 2023-2024;
prennent acte du dépôt des états financiers du Centre de services scolaire des Portages-de-l’Outaouais pour l’exercice financier
terminé le 30 juin 2023; et
prennent acte du dépôt de la reddition de compte au 23 octobre 2023 comme déposée.

Suivant la recommandation des membres du comité de vérification, les membres du conseil d’administration :
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Service de l’organisation scolaire et du transport

l’ajout de 4 locaux supplémentaires pour le préscolaire quatre (4) ans à l’École Euclide-Lanthier (immeuble 772005) ; 
l’ajout de 4 locaux supplémentaires pour le préscolaire quatre (4) ans à l’École des Tournesols (immeuble 772016) ; 
l’ajout de 4 locaux supplémentaires pour le préscolaire quatre (4) ans à l’École de la Petite-Ourse (immeuble 772020) ; 
l’ajout de 4 locaux supplémentaires pour le préscolaire quatre (4) ans à l’École des Cavaliers (immeuble 772018) ; 
l’ajout d’une école primaire (École 021) pour desservir des élèves des secteurs primaires 772P02 (Sud-est) et 772P03 (Nord-
est) ; et
l’ajout d’une école secondaire d’environ 1 400 places (École 043) pour desservir des élèves des secteurs secondaires 772S01
(Aylmer) et 772S02 (Hull).

Suivant la recommandation de la direction du Service de l’organisation scolaire, du transport, des données et de l’amélioration
continue et de la direction générale, les membres du conseil d’administration ont résolu que le Centre de services scolaire des
Portages-de-l’Outaouais réitère les demandes effectuées au ministère de l’Éducation (MEQ) pour : 

Service du secrétariat général et des communications
Les membres du conseil d’administration ont résolu que la direction du Service du secrétariat général et des communications,
Madame Caroline Sauvé, soit nommée responsable des demandes de nomination d’inspecteurs locaux pour le Centre de services
scolaire des Portages-de-l’Outaouais.

Les membres du conseil d’administration adoptent la révision de la « Politique « Mission - Vision - Valeur (02-01-00) » comme
présentée.

Principes directeurs des programmes pédagogiques particuliers
Les membres du conseil d’administration approuvent les cinq (5) principes directeurs des programmes particuliers comme
présentés.

Comité des ressources humaines

prennent acte du dépôt du procès-verbal, en mode document de travail, du 16 octobre 2023 du comité des ressources
humaines; et
adoptent la révision de la « Politique en dotation en personnel (50-10-20) », comme présentée.

Suivant la recommandation des membres du comité des ressources humaines, les membres du conseil d’administration :


